



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

UN LIBRARY

UEU - 4 1979

A/34/515
S/13556
26 septembre 1979

ORIGINAL : FRANCAIS

UN/SA COLLECTION

ASSEMBLEE GENERALE

Trente-quatrième session
Point 123 de l'ordre du jour
LA SITUATION AU KAMPUCHEA

CONSEIL DE SECURITE
Trente-quatrième année

Lettre datée du 26 septembre 1979, adressée au Secrétaire général
par le représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès de
l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint, pour votre information, les nouvelles de la guerre populaire de résistance nationale contre l'agression de la clique Le Duan de Hanoi (diffusées par le Ministère de l'information du Kampuchea démocratique).

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale au titre du point 123 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

Le représentant permanent
du Kampuchea démocratique,

(Signé) THIOUNN Prasith

ANNEXE

Nouvelles de la guerre populaire de résistance nationale contre
l'agression de la clique de Le Duan de Hanoi

(diffusées par le Ministère de l'information du
Kampuchea démocratique)

I. ZONE NORD : 34 conseillers militaires soviétiques tués et blessés en deux jours à Angkor Vat (Siemreap).

1. Le 2 septembre, à Angkor Vat, les guerrilleros ont lancé deux grenades sur un groupe de conseillers militaires soviétiques qui sont venus participer aux festivités organisées par les agresseurs vietnamiens pour célébrer leur fête nationale. On comptait cinq tués et 13 blessés parmi les conseillers militaires soviétiques et sept tués et 15 blessés parmi les militaires vietnamiens.

2. Le lendemain, 3 septembre, 30 conseillers soviétiques escortés par une compagnie de soldats vietnamiens se sont rendus à Angkor Vat pour inspecter les lieux. Les guerilleros les ont reçus avec deux autres grenades. Six conseillers militaires soviétiques ont été tués et 10 autres blessés. Du côté des soldats vietnamiens, il y a eu trois tués et une dizaine de blessés.

II. ZONE CENTRE : Front de Kampong Cham : 1 chef de division et 1 chef de bataillon vietnamien tués.

3. Au cours de la première décade de septembre, dans les districts de Sandan et Stung Trâng (front de Kampong Cham), les guerilleros ont lancé de nombreuses attaques contre l'ennemi, notamment à Andaung Pring, Dei Krahâm, Aur Pram, lui infligeant 105 tués et 118 blessés. Le 13 septembre, ils ont intercepté une jeep ennemie sur la route de Stung Trâng. Les cinq passagers dont un chef de division et un chef de bataillon ont été tués.

III. ZONE NORD-OUEST : Front de Battambang :

4. Selon des bilans encore incomplets, au cours des combats qu'ils ont engagés contre les agresseurs vietnamiens au cours de la première quinzaine du mois de septembre, les guerilleros ont tué et blessé près de 700 ennemis. Ils ont notamment mis en échec plusieurs opérations de ratissage dans les districts de Maung, Bavel et Sisophon, et ils ont libéré deux localités le long de la route No 10 : Sdok Pravek et Thmar Pruos (1er septembre) et Bang Bay dans le district de Maung (le 9 septembre). Les 4 et 7 septembre, ils ont attaqué l'ennemi dans la ville de Pailin même, lui infligeant 12 tués et huit blessés. Dans le secteur de Mak Hoeun, pendant cinq jours de suite, l'ennemi a été attiré dans des champs de

A/34/515

S/13556

Français

Annexe

Page 2

mines et a perdu plus de 40 tués et blessés. A Prek Chik (district de Maung), l'ennemi qui tentait une sortie, a subi en trois jours (13-15 septembre) 30 tués et blessés et s'est retiré en débandade.

IV. 1 - FRONT SUD-OUEST

5. Sur le front de Koh Kong, les 6, 9 et 10 septembre, les guerilleros ont coulé successivement cinq bateaux ennemis, dont quatre sur la rivière Andaung Toeuk, anéantissant 67 ennemis.

2. Dans le district de Kampot, le 5 septembre, un enfant a lancé une grenade sur un groupe de soldats vietnamiens, faisant cinq tués et six blessés. Aux alentours de Kampong Som, du 13 au 17 septembre, les guerilleros ont attaqué l'ennemi en plusieurs endroits. Le 15, ils ont intercepté une jeep ennemie dans la plantation d'hévéas. Le 17, ils ont coulé un bateau ennemi à Koh Thmey. Au total, 51 ennemis ont été tués et 55 blessés.

V. ZONE NORD-EST

6. Sur le front de Kratié, les guerilleros ont lancé des attaques à Chang Krang (le 3 septembre) et à Koh Khngê (le 8 septembre), tuant et blessant 140 ennemis. Un chef de compagnie a été tué. Ils ont libéré Chang Krang.
